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Zusammenfassung

        
56 intravenöse Cholangiogramme wurden in 11 Hunden mit fortgeschrittenem Leberparenchymschaden oder vollständigem Choledochusverschluß durchgeführt. Wenn eine halbstündige Infusion mit 0,6 ml/kg Iodipamid 52% innerhalb von 8 Stunden zu keiner Darstellung des biliären Systems führte, konnte das Resultat durch zeitliche Ausdehnung der Kontrastmittelinfusion auf 2 und 6 Stunden nicht verbessert werden. Hingegen verbesserte sich das radiologische Resultat beziehungsweise die Iodipamidkonzentration in der Galle leicht, wenn die Iodipamiddosis bis auf 1,8 ml/kg erhöht wurde. Da mit erhöhter Kontrastmitteldosis auch das Risiko toxischer Nebenwirkungen zunimmt, raten wir jedoch von einer solch massiven Erhöhung der Iodipamiddosis beim ikterischen Patienten ab.


      
        
Summary

        
56 intravenous cholangiograms were performed in eleven dogs with either advanced hepatic damage or complete common bile duct obstruction. If radiographic visualization of the biliary system did not occur within 8 hours after a 30 minute infusion with 0.6 ml/kg iodipamide 52%, the result could not be improved by just extending the infusion time to 2 and 6 hours. However, a slight improvement was obtained, when the iodipamide dose was increased up to 1.8 ml/kg. Nevertheless we do not recommend a massive increase of the dose in the icteric patient, because it is likely that the risk of toxic side effects increases with an increasing iodipamide dose.
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